



■ CONFERENCIA

Ciencias inicia “La semana de la Geología” en el marco del XXV Aniversario de la Sala de las Tortugas

La conocida Sala de las Tortugas de la Universidad de Salamanca conmemora su XXV Aniversario como museo especializado en Paleontología. En este contexto la facultad de Ciencias, el Departamento de Geología y la Asociación de Amigos de la Sala de las Tortugas ha organizado un amplio programa de actividades entre las que destaca la programación de la “La Semana de la Geología”, que dará comienzo hoy a las 17 horas en el Aula D2 de la facultad con la charla a cargo del profesor de la Universidad Ildelfonso Armenteros “Rocas carbonatadas en medios marinos: fuentes, ríos, lagos, cuevas y suelos”.